



はやね はやおき 朝ごはん ゲームを止めてお手伝い

三角帆

＜あいさつ えがお おもいやり＞

令和2年度
別海町立野付小学校
学校だより No.7
令和2年9月30日
発行責任者
校長 奥村 繁義

スポーツの秋 そして 読書の秋

木々も色づき始め、日中は暖かいものの、朝晩は寒さを感じる季節となりました。季節の変わり目となりますので、引き続き健康管理に注意してほしいと思います。

【 運動発表会 】

例年ですと6月に実施しておりました運動会は、コロナの影響により、9月15日に1, 2, 3年生、翌16日に4, 5, 6年生が運動発表会という形で行いました。体育的教育活動を発表する参観日として、時間や種目を縮小して、参観者も各家庭2名までに制限しての実施となりました。子どもたちにとっては、今年度になって初めての大きなイベントとなり、本番に向けての頑張りや意気込みを強く感じました。当日は、最後まで歯を食いしばって全力で頑張る姿や友達と楽しそうに演じる姿をたくさんお見せできたと思っています。その他にも、子どもたちの笑顔や成長した姿をたくさん発表することができました。この運動発表会を開催できて本当に良かったと感じております。保護者の皆様には、お忙しい中、参観に来ていただき、温かい声援をいただきましてありがとうございました。また、この運動発表会に向けて、グラウンドの除草をしていただきましたPTAの皆様には感謝いたします。ありがとうございました。



低学年 ; パプリカ



高学年 ; よさこい

【 後期児童会役員選挙 】

今日で9月も終わり、1年間の学校生活の丁度半分を終了することになります。それに伴いまして、17日に後期児童会役員選挙が行われました。定員5名に対して、9名が立候補してくれました。立会演説会では、立候補者もその責任者もそれぞれの考えや公約を堂々と発表してくれました。「もっとみんなが元気なあいさつをできるようにしてほしい」、「もっとみんなが笑顔で仲良く過ごせるようにしたい」という発表が多く、そのために、「あいさつ運動をする」、「全校遊びをする」などと具体的な活動も提案できました。どの発表も大変立派で、この野付小学校を今以上に「いい学校にしたい」という気持ちが伝わる頼もしさを感じました。



児童会役員選挙 ; 投票の様子

今月は、運動発表会を中心に取り組んでまいりました。まさしく「**スポーツの秋**」です。そして次は、「**読書の秋**」の出番です。今年度の重点の一つに「**読書活動の充実**」を目指しています。子どもの読書活動は、言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付けていくうえでとても大切な活動です。そのために、学校でも積極的に読書環境の整備を進めてまいります。ご家庭での協力もお願いいたします。

この9月を1年間の学校生活の節目と考え、後半の教育活動を充実させてまいりますので、引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

校長 奥村 繁義

10月の行事予定

日	曜	主な行事
1	木	
2	金	読み聞かせ 副教材費納入期限
3	土	週休日
4	日	週休日
5	月	
6	火	全校朝会 北方少年少女塾(5年)
7	水	水曜日課 定退日
8	木	
9	金	はくちょう号 読み聞かせ
10	土	週休日
11	日	週休日
12	月	
13	火	
14	水	水曜日課 分掌部会 貯金日
15	木	
16	金	読み聞かせ
17	土	週休日
18	日	週休日
19	月	クラブ④ 視力検査～22日 サーモン科学館訪問(3年)
20	火	全校朝会
21	水	水曜日課 職員会議 定退日
22	木	
23	金	6年修学旅行 はくちょう号 読み聞かせ
24	土	週休日 6年修学旅行
25	日	週休日
26	月	委員会② 給・P納入週間～30日、口座振替日
27	火	漁協青年部出前授業(6年)
28	水	水曜日課 研修日 弁当の日 定退日
29	木	
30	金	読み聞かせ
31	土	週休日

<11月以降の主な行事等>

- 11月17日(火) 秋の発表会(5,6年) 10:30～11:45
- 11月19日(木) 秋の発表会(1,2年) 10:30～11:45
- 11月20日(金) 秋の発表会(3,4年) 10:30～11:45
- 12月1日(火) 参観日
- 12月25日(金) 2学期終業式
- ※冬休みは、12月26日(土)～1月12日(火)の18日間、3学期は1月13日(水)から。

後期委員会

10月から後期となり、児童会役員・委員会も新しいメンバーで活動することになりました。より良い学校生活を目指して、児童会活動を充実させていきます。

また、後期は「6年生は来年度に向けて、リーダーとしての役割を少しずつ5年生へ伝えていく」、「5年生、4年生は6年生の姿から自分たちが来年度、再来年度どのような姿を示していくか考え学んでいく」という大事な時期です。しっかり野付小の良い伝統をつないでいくよう願っています。

書記局	(会長)	S.I
	(副会長)	K.R、K.M
	(書記)	S.K、S.K
生活	◎W.M、O.N.A、N.H N.F、H.T、Y.M O.G、Y.R、S.N	
保健	◎K.K、O.Y.K、T.S K.J、O.S、F.Y、M.K N.Y、F.N	
図書	◎S.R、O.I.N、Y.R A.H、S.R、S.O、M.A I.S、S.Y、N.M	
放送	◎Y.H、O.S.S、M.K I.K、O.K、S.S、T.T A.I、O.Y、T.Y	
環境	◎K.A、O.F.R、Y.A S.I、S.R、T.R、T.R S.E、S.M	

◎委員長、○副委員長

1年生の様子が新聞に

別海町では、新聞を教育に活用する取組(NIE)を行っています。本校でも、興味をもった新聞記事を切り抜いて、感想を書くなど学年に応じて工夫して取組をしています。9月26日(土)、1年生の取組が道新の子ども向け新聞「週刊まなぶん」に掲載されました。ちょうど習っているカタカナを新聞記事から探す取組を通して、活字に慣れて、いずれは内容にも興味を持つことをねらって取り組んでいます。



「まなぶん」使って授業
 別海町立野付小の1年生が、道新新聞の「まなぶん」を使って授業を行っています。この取組は、児童が新聞記事からカタカナを探し、その意味や読み方を学ぶことで、読解力や語彙力を伸ばすことを目的としています。また、新聞記事を通じて社会や自然の知識を学ぶこともできます。

